



En este 2022 se celebra el décimo aniversario del Día Internacional de la Niña. Durante este tiempo se ha trabajado para alcanzar las mejores condiciones de vida para las niñas y crearles un mundo lleno de nuevas oportunidades. No obstante, seguimos encontrando muchas dificultades para alcanzar este objetivo.

Son las niñas quienes se enfrentan a numerosos retos en su vida diaria que afectan a su educación, bienestar físico y emocional, y que condicionan su futuro, y es deber de todos y todas invertir nuestros esfuerzos y recursos en poner a su alcance oportunidades y herramientas que les permitan abordar las desigualdades a la que se ven abocadas. Ellas nos han demostrado que son muy capaces de recoger las oportunidades que se les brindan y ser impulsoras del cambio dentro de sus comunidades, permitiéndose así afrontar un futuro digno para ellas y para todos sus miembros.

El Ayuntamiento de Arganda del Rey, a través de su Concejalía de Igualdad y Diversidad, está totalmente comprometido con este objetivo. No cejamos en la tarea de involucrar a todos los ámbitos de nuestra sociedad para trabajar en amplificar las voces de nuestras niñas y exigir junto a ellas una vida libre de violencia, en la que no tengan dificultades para acceder a la educación y a la salud. En definitiva, una vida en la que puedan desarrollar libremente sus capacidades.

